

Réception des internes des hôpitaux bragards

SAINT-DIZIER Au total, 24 internes sont actuellement en fonction dans les hôpitaux bragards. Le maire de la ville a tenu à les recevoir.



L'équipe municipale et les nouveaux internes de l'hôpital de Saint-Dizier. Pierre Rival

Chaque année, le maire de Saint-Dizier reçoit les internes venus compléter leur formation dans les deux centres hospitaliers de la ville et, surtout, prêter main forte aux équipes médicales.

L'occasion pour Quentin Brière de leur faire miroiter l'attractivité de Saint-Dizier, «une petite ville qui a tout d'une grande» selon sa formule favorite. La réception est suivie d'une visite de la cité bragarde, d'un déjeuner aux Halles avant que les jeunes futurs médecins ne rejoignent leurs services.

Au total, 24 internes sont actuellement en fonction dans toutes les spécialités : anesthésie, cardiologie, chi-

urgie urologique, pédiatrie et gynécologie, médecine polyvalente, soins palliatifs et accueil aux Urgences. Signe de l'incontestable féminisation du corps médical, plus de la moitié de ces futurs praticiens, ou plutôt futures praticiennes, sont des femmes.

Un peu moins de 50% sont des diplômés de facultés de médecine situées hors de France

Et un peu moins de 50% sont des diplômés de facultés de médecine si-

50

Plus de 50 % de ces futurs praticiens, ou plutôt futures praticiennes, sont des femmes

tuées hors de France – Kinshasa, Tananarive, Tunis, Yaoundé ... – « faisant fonction d'internes » pendant deux ans en attendant de passer l'examen qui leur permettra d'exercer en tant que tels.

Une réalité incontournable en France aujourd'hui. ■

